



## Yo sí aspiro: Saúl Monreal

**Cd. de México.** - El senador morenista Saúl Monreal ratificó su intención de ir por la Gubernatura de Zacatecas, y suceder a su hermano David Monreal.

Horas después de que la Presidenta Claudia Sheinbaum pidiera a Morena que para 2027 no propusiera a ningún familiar para algún cargo de elección popular y atajar el riesgo de que asomara el nepotismo, el legislador avisó que esperará los tiempos para apuntarse como candidato.

El también hermano del diputado federal **Ricardo Monreal** dijo que así como en su natal Zacatecas hay familias de abogados y doctores, los Monreal son una familia de políticos.

"Como cualquier persona, quién no aspira a gobernar su estado. Yo sí aspiro, voy a esperar los tiempos, pero siempre lo he hecho. Estoy trabajando ahorita desde el Senado pero siempre he tenido esa aspiración y la reitero, esperando los tiempos", declaró en entrevista.

"Mientras no haya algún impedimento legal en la Constitución, mi aspiración ahí está".



<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2025/feb/26/yo-si-aspiro-saul-monreal-680556.html>